



Hallo Fohlen !

Wie lange ersehnt und geplant fuhren wir am Samstag, den 31.07.2010 mit mehreren Autos in Richtung Westen zum Spiel unserer Borussia gegen den FC Liverpool.

Nach einigen Baustellen und Umleitungen trafen wir nach und nach in unserem Stammhotel „Landhaus Heinen“ in MG-Genhülsen ein.

Im Biergarten fanden sich unsere Kyffhäuser-Fohlen ein, um dann geschlossen den Spaziergang zum Borussia-Park anzutreten. Die lustige leicht angeheiterte Runde traf zum Tag der offenen Tür nach reichlich einer halben Stunde Fußmarsch am Stadion ein.

Wie erwartet waren dort viele, viele Borussen-Fans. Borussia spricht wieder von reichlich 100.000 Besuchern, wie jedes Jahr. Gut 2 Stunden haben wir jeder für sich nach Interesse den Nordpark mit den vielen Ständen erkundet. Wer wollte konnte beim öffentlichen Training zusehen, oder sich stundenlang nach Autogrammen anstellen, sich mit Jünter oder Rolf Königs unterhalten, seine Torschussgeschwindigkeit blitzen lassen, oder beim Bungeejumping seinen Mut beweisen und, und und.

Direkt zu den Bildern und Eindrücken der Saisoneröffnung: [>>Bilder Saisonstart<<](#)

Jeder hat die Zeit nach belieben genutzt. Ich habe mit meinen Frauen erst beim Training zugesehen, dabei kamen wir ins Gespräch mit ein paar Liverpool-Fans mit denen wir Adressen und ein paar Souvenirs tauschten. Anschließend haben wir eine Runde um das Stadion gedreht, um zu sehen was noch so los ist, aber die vielen Leute haben uns schnell wieder zum Rückzug in das für jeden frei zugänglichen Stadion gezwungen.

Saisoneröffnung und 110 Jahre Borussia

Geschrieben von: Administrator



[Saisoneröffnung](#)

[Bilder](#)